
FG-Sitzung vom 01.10.20, Start 19:45 
 

Abmeldungen: Joachim, Uta, Jannis 
Anwesend: Maurits, Edi, Moritz, Anna-Marie, Anna, Magdalena, Melina, 

Célestine, Célestine’s Welpe, Hannah, Agnes, Svea 

Unentschuldigt:  

 
Neu in die FG einstimmig eingewählt wurden Julia, Dominique, Josefine (Fine), Annina, Severin, Leonie, Theresa und 

Jacqueline. Willkommen! 
  

1. Protokolle 

 Protokoll FG-Sitzung 02.09.2020 

 Der PK Teil fehlt momentan noch. Das Abnehmen des 

Protokolls wird auf das nächste Mal vertagt. In der 

Zwischenzeit wird der Beitrag der PK ins Protokoll 

eingefügt und nochmals verschickt.   

2. Aktuelles   

 Aktueller Stand Zoom-Workshop Karriereplanung 

 Funktioniert ähnlich wie FGMeets nur online via Zoom.  

 Wird von der Basler Psychologin Frau Müller geleitet, unter anderem 

die Leiterin der Carrierservices.  

 Am 15.10.20 findet das erste Treffen statt und im November dann das 

nächste.  

 Dabei werden viele Fragen über Praktika, Nebenjobs, Jobrichtungen 

und vieles mehr behandelt und praktische Tipps offeriert.  

 In Zukunft werden viele spannende Leute an diesen Zoom Meetings 

anwesend sein und ihre Arbeit und Lebenslauf präsentieren und 

Fragen beantworten. 

 Bitte Werbung dafür machen! 

 

 Mastermatch 

 Es gab viele Studierende für die das Programm nicht geklappt hat. 

 Die FG hat ein Fragebogen herumgeschickt um herauszufinden was 

falsch geloffen ist. 

i. Das Hauptproblem war, dass viele Dozierende ihre Zusagen via 

Email verteilt haben, statt über das Programm. Dadurch haben 

einige weder eine Ab- noch eine Zusage erhalten.  



ii. Eigentlich sollte alles über das Programm laufen, denn da 

werden bei einer Zusage alle anderen Bewerbungen gelöscht 

sowie Absagen automatisch geschickt.  

 Die Fakultät ist sich dessen bewusst und konnte im Gespräch mit der 

FG klar vorweisen was wo falsch geloffen ist. Sie arbeiten sehr hart 

daran diese Probleme zu beheben und das System zu verbessern.  

 Dieses Programm wird nochmals ausprobiert in einer verbesserten 

Version. Wenn es beim nächsten Mal jedoch immer noch nicht klappt 

sollte etwas unternommen werden, denn die Konsequenzen für jene 

bei denen es nicht geklappt hat sind sehr schwerwiegend und eine 

riesige Belastung.  

 Vorallem die Studierende die neu an die Unibasel gekommen sind 

und nicht rechtzeitig ihre Unimail erhalten haben, gab es keine 

Möglichkeit sich einzuschreiben.  

 Das führte allgemein zu einer Diskussion über den Informationsfluss 

der Uni und ihren Zeitpunkt 

i. Je nach dem könnte die FG eine Email rauslassen mit 

spezifischen Internetseiten vorallem für  jene die neu ins System 

reinkommen.  

ii. Dazu wird eine AG Informationsvermittlung gegründet 

1. Dafür gemeldet haben sich Svea, Josefine,  Magdalena, 

Anna-Marie und Anna. 

 

 Rückmeldung zur Ersti Woche 

 War ein riesiger Hit, richtig toll! Tausend Dank an Melina und 

Jannis.  

 Es waren viele neue Mitglieder an der FG interessiert und nun auch 

beigetreten.  

 Website 

 Wurde online geschaltet ist jedoch noch eine Idee.  

 Melina hat sich gemeldet um mit Anna-Marie an der Gestaltung zu 

arbeiten.  

 Bitte Feedback an Anna-Marie via Email bis in zwei Wochen.  

 Whatsappgruppen trennen für ADMIN und für FUN? 

 Diskussion darüber, ob der FG Chat in einen Info-Chat mit FG 

relevanten Infos und in einen Diskussions-/Spass-Chat für Fragen 

und Soziales. 

 Abstimmung ob das Präsidium bis zum nächsten Mal einen 

Vorschlag bringen sollte um die Informationskanäle zu trennen: 



i. 3 dafür, 2 dagegen, 5 enthalten 

 FG Pullover 

 In Produktion.  

 

4. Berichte Gremien   

1) Fakultätsausschuss  

a. Diskussionen über den 5-Jahres-Plan der Fakultät. Uta vertritt unsere 

Interessen, jedoch sind alle Infos im Moment noch vertraulich, weshalb 

sie noch nicht mehr sagen kann.  

2) Fakultätsversammlung  

a. Hat noch nicht getagt. 

3) Prüfungskommission 

a. Kann im letzten Protokoll nachgelesen werden.  

b. Falls offene Traktanden der FG vorhanden sind, können diese bei Edi 

gemeldet werden.  

4) Regenz  

a. Drei Oberthemen 

i. Sexuelle Belästigung 

ii. Nachhaltigskeitprojekt 

iii. Qualitätsmanagement bei der Forschung 

5) Studierendenrat   

a. Jannis ist nicht anwesend, erzählt es beim nächsten Mal. 

6) Kommission für Chancengleichheit  

a. Anna hat noch nichts gehört von Gloster.  

7) Stipendienkommission   

a. Hat noch nicht statt gefunden.  

5. Varia 

 

Ende 20:46 
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